

CONTRIBUCIONES AL SISTEMA NUMÉRICO OCCIDENTAL ACTUAL

DEL SISTEMA ARÁBICO

Contribuciones más importantes al sistema numérico occidental actual:

1. Llevaron los números a Europa y estos se difundieron en lo que consolidaría la cultura occidental actual.
2. Dieron la concepción final de la escritura de los 9 símbolos utilizados hoy en día en el sistema numérico actual, basándose en el número de ángulos. Si se mira con cuidado el número uno tiene un ángulo, el dos tiene dos, y así sucesivamente.

Conclusión

Es gracias a que los árabes viajaron conquistando y adquiriendo conocimientos por todo el mundo, que tuvieron la capacidad de reunir las propiedades que hicieron único su sistema numérico y les llevaron a desarrollar el algebra y otra aplicaciones matemáticos. Así mismo llevaron estos números a Europa, siendo un puente cultural entre los orientales y occidentales. Finalmente, llegaron a la concepción de la escritura actual de números, que permanecería así después de siglos hasta hoy en día.